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晚报讯 （记者 李帅 摄影报
道）本报曾以《路上有大坑 车过
易中招》为题报道了青檀北路与
胜利路交会处往西五十米的路中
间存在大坑，过往车辆需要绕行
的问题。近日，又有热心市民拨
打本报热线电话向记者反映，这
个大坑已经被填平了。过往车辆
不需要再绕行了，附近的居民在
夜晚再也不用听“咣当咣当”的
噪音了。

12 月 2 日，记者再次来到该
路段，看到正如市民反映的那

样，原本占据半个路面的大坑已
经被柏油填平了，附近居民经过
这里不用再刻意的躲避大坑了。

“十一月下旬就修好了，但是不知
道是哪个部门来维修的，现在修
好已经有近半个月了。原来有大
坑的时候，这里真是没法通行，
两边的车辆都要绕道，所以，这
个地方经常拥堵，还有些车辆毫
不在意的从坑里通过，就会听到

‘咣’的一声。要是到了晚上，经
常听到这噪音，听得都神经衰弱
了。”附近居民张先生向记者说

道。
现如今好了，坑没有了，路

变得平坦了。车辆经过这里不用
再减速绕行，正常速度就可以顺
利的通过，所以车辆在这里也不
显得拥堵了。大坑被填平，消除
了一个很大的安全隐患。“真是给
附近居民的出行带来较大的便
利。其实这次被填平的大坑不只
这一个，靠近路口的几个小坑也
都给填平了，现在整条道路都显
得平坦顺畅了。”在采访中，一位
市民向记者介绍。

本报报道《路上有大坑 车过易中招》见效果

坑填平了 市民出行顺畅

晚报讯 （记者 董艳 摄影
报道）近日，家住市中区薛庄小
区的孟女士在解放路的一家超市
购买猪肉，经过两个小时的放
置，盛装猪肉的盘子里却渗出了
好多血水。发现血水含量超过往
常情况，孟女士有些担心，怀疑
自己是否买到了传说中的“注水
肉”，为了解开疑惑，孟女士特地
打来热线，向本报记者求助。

孟女士是一位典型的家庭主
妇，近年来，随着威胁到食品安
全的诸多问题的出现，孟女士越
来越重视家人食品的安全问题。
为了让家人天天都能吃到健康有
保障的食品，孟女士家的食材基
本都在城区各大超市采购。

1 日下午，孟女士和往常一
样，去城区一家超市闲逛，“看超
市冷鲜肉销售专区猪肉的成色不
错，我就买了一斤冷鲜肉。”孟女
士说，“猪肉买回家后，我就将其
放在了盘子里，之后在等待孩子
放学的近两个小时时间里，我基
本就没去过厨房，可是两个小时
后，当我准备做饭时，才发现盘
子里的猪肉渗出了好多血水，可
能是我过于敏感的缘故吧，当时
我的第一反应就是，是不是自己
买到了传说中的‘注水肉’，因为
担心，所以当天我们的晚餐都没
有出现猪肉这种食材。”

除了感觉猪肉中水分的含量
和之前购买的有些不同之外，孟

女士并没有任何其他的方法来辨
别猪肉是否为“注水肉”，为了解
开自己心中的疑惑，孟女士决定
向本报记者打来电话让其帮忙鉴
别。

根据孟女士的反映，2 日上
午，记者走访了枣城的多家集贸
市场和超市了解情况。通过调查
记者发现，市面上出售的猪肉均
有不同程度的出水情况，只是出
水的量不同而已。

当天上午，记者首先在龙头
市场购买了一斤生鲜猪肉，猪肉

用方便袋包装好
拿到手后，记者
隔着方便袋用手
捏了捏，发现用
力挤压这块生鲜
猪肉也有轻微的
水分渗出，但并
没有孟女士所说
的水分如此之
多。之后，记者
又来到解放路上

的一家大型超市，在该超市的冷
鲜肉专区，记者分别购买了两种
厂家的冷鲜肉，同样的情况挤压
冷鲜肉，也有一定的水分渗出，
但是此时水分并不多。不过让记
者没有想到的是，冷鲜肉在包装
袋里待了一个多小时之后，记者
再次打开包装袋，发现包装袋里
的水分较之前有增多的迹象。

采访的过程中，一位多年从
事猪肉零售生意的马师傅介绍，
对于市面上猪肉出现的出水情
况，根据他多年的经验来看，几
乎所有的猪肉都会出现不同程度
的渗水，但是它们之间存在有多
有少的关系。“像孟女士遇到的这
种情况，应该不是注水肉导致
的，因为猪肉的含水量多少可能
和运输环境、生猪品种以及屠杀
工艺有一定的关系，而且目前超
市、市场上出售的猪肉几乎都经
过了相关部门的检疫，所以应该
不会是注水肉的，市民大可放心
食用。”马师傅说。

买来猪肉渗水多 居民怀疑被注水

猪肉出水未必是注水肉
晚报讯（记者 刘豹 马帅 摄影报道）

“我们村的道路破损好几年了，到底何日是
个头。”近日，家住市中区孟庄镇朱楼村的
孙女士拨打本报热线反映，他们村因过往大
货车较多，造成道路破损严重，多年也未见
维修，不仅影响居民正常出行，存在安全隐
患，也让坐车成了煎熬，希望能引起有关部
门的重视。

2日上午，记者赶往现场，从孟庄镇供
电所向北至大郭庄村，一路上，大坑不断，
小坑密布，个别比较深的大坑还存在积水，
积水被车辆碾轧，溅在路上都上了冻。记者
坐在车上左右摇晃异常颠簸，一路上记者还
看到，虽然这里是乡间小道，但不时有装载
满满一车石子的大型车辆经过，经过颠簸之
处，还会有石子从车厢内掉落。一些经过的
小汽车，由于底盘较低，为了避开坑洼，总
是从道路左边绕到右边，然后再绕回去。

“这段路平时很少有人养护，坑洼的状
况已经持续三四年了。”家住朱楼村的郭女
士告诉记者，每天从这条路经过时，都提心
吊胆的。由于路面上掉落许多小石子，大货
车经过时，经常有小石头被轧飞起来，砸伤
路人。晴天路面干燥，大车经过时尘土飞
扬，村民都不敢将衣服晾晒在院子里，而到
了下雨天，坑里都是积水，车辆经过还会溅
到行人身上。

在朱楼村与大郭庄村中间的一段破损的
路面上，一辆轿车停放在路边，走近发现，
汽车的左前轮瘪瘪的。经询问得知，原来是
汽车轮胎爆胎了。“也算我倒霉，经常走这
条路，平时看到的都是别人的车辆爆胎，今
天却轮到自己了。”车主忿忿地说，车辆爆
胎后，由于没有带“千斤顶”，他只能站在
寒风中等待朋友送来。

一位刚刚从公交车上下来的村民告诉记
者：“这条路通18路公交车，自己坐在上面
颠簸的厉害，总是来回晃，本来不晕车，也
变得有点晕，每次都想赶紧到站下车，可是
因为道路坑洼太多，公交车司机也不敢将车
辆开的太快，坐车也是一种煎熬。”

据村民介绍，附近的采石场、矿场比较
多，到了晚上拉满货物的大货车几乎要排队
经过，而且都是超载，再结实的道路也受不
了大货车频繁的碾压，这也是道路损坏严重
的主要原因。采访中多数村民希望有关部门
能重视起来，尽快解决村民出行难、出门险
的问题。

道路破损多年

村民盼修复


